

EDXG40周年にあたり

私は昭和44年にテレビ愛媛が開局するのに合わせて、松山に帰郷しました。高校生の時にライセンスを取得し、ほぼぼそとQRVして、当然東京に就職しても50MHzを中心にQRVしていました。帰郷後も、無線に対する情熱は衰えず八重洲のFTDX400を購入し、会社に設置してDXをワッチしていました。丁度その頃はハイバンドのコンディションが良く、マスター勤務の終了後には毎日のようにQRVして、各大陸と交信していました。すでにその時期には、JA5GZ小笠原氏、JA5ACF西岡氏（後にJA5EY）JA5XX二神氏などのOMたちがEDXGとしてローカル同士で連絡しあいながらDXingに活躍されていました。そのころ、高浜のJA5ACFさんが3エレのクワッドでアフリカもカリブもお友達とバツバツと交信しているのを聞き、私も会社の友達（JA5GNV藤井氏）と最初は2エレのクワッドを作りDXとの交信を楽しんでいました。段々と欲が出てきて3エレのクワッドを製作してカリブ海やアフリカなども交信をして悦に入っていました。昭和49年に北条に自宅を建てたのに合わせて、そのころあこがれのモーズレーTA33を購入して屋根の上に建てDXに励みました。この頃にロシアからの混信波のウッドペッカーが始まり、この混信波のためにDXQSOしていた皆さんが苦勞されたのも過去の思い出です。やはり、アンテナは高さが必要不可欠と考え、しかも結婚後では自由がきかなくなるとは、いけないと考え、昭和51年に念願の22mHのDXタワーを購入し、一人でスコップ1個を使用して深さ2.4m縦横2.0mの穴を掘りましたが、元田んぼの土地でしたので水が一晩で半分ぐらいたまり、周りが崩れて手がつけられなくなり、ついにはJH5REY岩田氏にお願いして水中ポンプで水を出していただき、基礎工事をやっていただきました。2節目からは自力で少しずつ組み立て鉄塔を完成させました。この頃には、5ANP佐渡氏や5AUC三ッ田氏達も各バンドでアクティブに活躍されていて、彼たちの感化を受けて75メーターバンドにQRVするようになりました。当時はスローパーアンテナを道路を挟んだ電柱を利用して建てて楽しんでいました。その後、2人目の子供が出来た頃に、現在の衣山に家を建てる時に合わせて、北条のタワーを2日間ぐらいでばらし松山に運びました。せっかくの立て替えなので、この際高さを高くすることを計画し、DXタワーに2節注文し、建築確認も取り東南の場所に立て替えました。しかし、隣人が鳥の糞などが落ち迷惑するとのクレームが付き、やむなくこれまた立て替えることになりました。、またまた、JH5REY岩田氏にお願いして、さらに1節分高さを高くし、建てることし基礎工事も本格的に柴田電気さんにやっていただき、その後は今は亡き5RH森氏と2人で2日間で組み上げました。この完成を期して、7メガおよび3.8メガのDXに力をいれローバンドを中心にQRVしたことにより、HL3IUA崔さん、7J4AAL姜さん、OH1TXヤコさんなど、無線により色々な国々の人とつながりたくさんの友達が出来ました。

また、7J4AAL姜さんからすばらしいプレゼントCY783をいただき、さらに工事では、JI5XFA松岡氏やたくさんのローカル局の助けで今日のアンテナシステムが出来上がり、お陰様で毎日楽しく交信をやらしていただいております、感謝しています。

この友好のお陰で、2009年のフィンランドおよびマーケットリーフからのQRVも楽しくスムーズに出来たものと思っています。

今後もこの気持ちで沢山の人たちと交信し、輪を広げていきたいと思っています。

各局 FB DXing

JA5AQC MASARU